



一番長い2学期が終わります

8月22日に始まった2学期が終了します。1年の中で一番長い学期で授業日は85日（学年閉鎖のため6年83日、3年82日）ありました。運動会やマラソン大会、音楽発表会など大きな行事も多く、児童が一生懸命に取り組む様子をたくさん見せてもらいました。真剣に「挑戦する」姿は輝いており、観ている人の心が動きます。一つ一つがみなさんにとって大切な思い出となったのではないのでしょうか。

また、授業もたくさんありました。いろいろな教科の時間に、見る、聞く、読む、考える、やってみる、発表する、感心する、覚える、練習することなどを通して、できることが増えてきていると思います。3学期さらに成長できるよう、担任の先生から渡される「わたしのあゆみ」を見て、2学期の自分の取組を振り返っておきましょう。

行事や授業が保護者・地域のみなさまのご協力より充実した内容で実施できましたこと、心より感謝いたします。3学期もスキー授業や大会などでお世話になりますが、よろしく願いいたします。

ザスパ草津チャレンジャーズ サッカー授業 (11/22~12/8)

体力向上推進校の取組の一環として、ザスパ草津チャレンジャーズの方々に体育の授業でご協力いただきました。各学年とも4団に別れ、少人数のグループによりウォーミングアップ、トレーニングを現役の選手から直接指導を受け、後半はゲームを楽しみました。笑顔と歓声が飛び交い、ボール運動(サッカー)の楽しさを味わう時間になりました。

監督、試合運営担当リーダーをはじめチャレンジャーズの選手の皆様、児童への指導を快く引き受けていただき、大変ありがとうございました。



第2回学校保健委員会 (12/7)

前半に児童会保健委員が、「運動・健康のアンケート結果と歩数計の結果」について報告しました。

群馬大学大学院医学系研究科公衆衛生学分野の准教授が講師として来校し、草津小児童の運動に対する意識調査や全国のデータ分析の結果から分かることを示してくれました。「草小児童は、運動が楽しいと思う人は体をよく動かして姿勢も良い、姿勢の良い人は姿勢で注意されず朝食もとって

いる。」「全国的に生活習慣を整えている(朝食を摂り、よく寝る、スクリーンタイムのコントロール)人ほど、体力や学力が向上する傾向がある。」

まとめとして、運動は面白い・楽しいと思うものは何でもOK。だれかと一緒にできれば、なおよし!大切なのは、運動を習慣にして続けること。と教えていただきました。



5年生海を通して考える授業 (12/6)

5年生保護者の方々にお世話になり、高知県から博士が来校してくれました。先生は、草津町の環境と海とのつながりの中で中和工場の重要性や、高知県柏島黒潮実感センターでの海の森事業(アオリイカ)などについてお話しをしてくれました。「なんでだろう?」「不思議?」と思ったことを調べてみる事や「こんなことができるんじゃないか」を考えてみることの大切さを伝えてくれました。湯畑の緑色がイデユコゴメという単細胞性紅藻と聞き、私は草津の温泉に耐えられる生命があることにびっくりしました。

先生には、経験に基づいた貴重なお話と学ぶことの楽しさや可能性を教えてください、ありがとうございました。



人権集中学習週間(11/27~12/1)

世界人権デー(12/10)に合わせ、草津小学校も人権集中学習週間に取り組みました。
 <校長人権講話(11/27)>

「だから わるい」 ※なぜ悪いのかを考えながら聞いてください。

一びきの犬が、からだを前にかがめて、はげしくほえたてています。その先に、一びきのこねこが毛をさかだててふるえています。「かーっ」と口をあけ、ニャーオ、ニャーオとなっています。すぐそばで、二人のおとこの子がようすをみていました。2かいから、それをみていたおんなの子が、かいだんからかけおりました。おんなの子は犬をおっばらうと、おとこの子たちをしかったです。「あんたたち、はずかしくないの!」「どうして、はずかしいの? ぼくたち、なにもしていないよ!」おとこの子たちはびっくりしたように、いいました。「だから、わるいのですよ!」おんなの子は、おこっていました。




人権(じんけん)って?
 ↓
 「一人一人が安心して楽しく生活できる権利」

人権を守るためには、一人一人の努力が必要です



各学年、学級でも様々な人権学習を行い、まとめとして一人一人がふわふわ言葉と人権標語をつくりました。
 <1・2年人権教室(12/1)>



中之条人権擁護委員会にお世話になり、人権教室を実施しました。1年生は、| |先生、先生から「ぼくのわたしの宝物」、2年生は| |先生から「命と言葉」の授業を受けました。

<3~6年人権講話(11/30)>



草津町社会福祉協議会にお世話になり、スクールガーディアンの方から「スマホを上手に使うために気をつけること」というテーマで講話をしていただきました。インターネットやソーシャルメディアは利便性や可能性のあるものですが、使い方によっては危険性もあることを教えてくださいました。どんなツールを使っても伝える先には、それを受け取る人が必ずいます。自分の将来のために「これだけは気をつける」ことをしっかりと決めましょう。



人権標語優秀賞作品紹介

- | | |
|-----------------------------|----|
| ありがとう なかよくなれる あいことば | 1松 |
| 「だいじょうぶ」と よりそう気もち 大じだよ | 2松 |
| 助けよう こまっている人 そこにいる | 3松 |
| だいじょうぶだよ まわりには やさしい友だちがいるから | 4松 |
| やめようよ 心のきずは なおらない | 4竹 |
| やさしさは あげたらかならず かえってくる | 5松 |
| その言葉 送る前に 考えて | 6松 |

草小生の活躍

- 第34回国民健康保険健康ホ★スターコンクール 優秀賞
- ふるさとぐんまのたからもの文化財の絵コンクール 佳作
- ROSSIGNOL OPENING CUP 小学4~6年生女子 第2位

冬季休業中「年末年始」(12/29金~1/3水)の連絡について

上記期間、学校では「日直」を置きませんので、万が一、児童に関して連絡が必要な用件(けが、事故、病気等)が発生した場合は、お手数ですがオクレンジャーのフォームにて連絡をお願いいたします。

※ 緊急性が高い場合は、次の番号へ電話連絡をお願いいたします。(草津町教育委員会)

児童のみなさん、保護者のみなさま、よい年をお迎えください。